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第422回　12月定例会ではこんなことが審議されました第422回　12月定例会ではこんなことが審議されました

・令和2年4月使用料改定に対応する各施設へのPOS(ポス)レジ導入経費（423万3千円）
・児童扶養手当の制度改正による年度前倒し支給 (6,000万円)
・ハザードマップの作成に向け、準用河川の測量・水害リスクの解析経費（1,000万円）
債務負担行為補正
・健康診査等事業
・ごみ収集等業務
・東京オリンピック(体操)事前合宿受け入れ準備
・指定管理者の更新等

　11月27日から12月20日までの24日間にわたり第422回定例会が開催され、15件の議案を可決、2件
の人事案件に同意しました。9月定例会にて継続審査となっていた平成30年度各会計の決算認定に係る8
議案については、本会議初日の11月27日にて認定となりました。。

主な議案審査

請願の採択

一般会計補正予算（2億2,080万円） 可決

・夢みらい館・さばえの女性活躍拠点施設整備工事に伴い、ミーティング室が撤去されることによる改正
・公共施設の分割使用に係る規定を設けるための改正

公共施設の使用料改定に伴う関係条例の整備に関する条例の一部改正

・しんとくこども園の設置ならびに早稲田保育所および進徳幼稚園の廃止に伴う改正
鯖江市認定こども園設置および管理に関する条例等の一部改正

鯖江市農林業体験実習館設置および管理に関する条例の一部改正

可決

可決

可決

・教育委員会委員の任命について（笹本憲子氏）
・公平委員会の選任について（寺﨑秀德氏）

国に対し「消費税率5％への引き下げを求め

る意見書」の提出を求める請願

福井県農民連

　　会長　玉村　正夫

総務

（6ページ）
不採択

生活保護基準引き下げ中止を求める請願
南越生活と健康を守る会

　　　佐野　敏弥

教育民生

（8ページ）
不採択

老朽原発稼働に関する請願 高嶋　茜

高嶋　茜

総務

（6ページ）
継続審査

不正資金還流の真相究明を求める請願
産業建設

（7ページ）
趣旨採択

人事案件 同意

※審査の内容については、次ページから（6ページから 8ページ）の
各委員会審査にて掲載しております。

件　　名請願

第3号

第4号

第5号

第6号

請願者 採決結果 付託委員会


